

#NORD-OST 05. Oktober 2022

Eine Ausnahme wird Tradition

Seit dem Beginn der Coronapandemie wurde es für die EVG Jugend immer schwieriger, die neuen Azubis im Konzern zu begrüßen. Daher haben wir uns als EVG Jugend MV entschlossen, die Begrüßungsveranstaltung im kleineren, regelkonformen Rahmen durchzuführen.



2020 begannen wir mit paar Tischen, Fahnen und Fischbrötchen, unsere Azubis in Mecklenburg-Vorpommern willkommen zu heißen. Nach nun gut 3 Jahren ist diese Begrüßungsveranstaltung mit anschließender After Work Party das absolute Highlight im Jahr und wächst stetig.

Am 22.09.2022 öffnete uns die Ausbildungswerkstatt in Rostock erneut die Türen. Nach dem nicht ganz sorgenfreien Einkauf musste nun alles in die Autos gepackt werden. Pavillons, Stehtische, Stühle, Fahnen, Aufsteller und

vieles mehr. Passend zu der neuen Wo-Mo-Fonds-Leistung brachten wir diesmal IKEA-Hot-Dog´s mit. Doch bevor es ans Schlemmen ging, gleisten wir unseren Nachwuchs erstmal auf. „Was ist die EVG?“, „Was ist Gewerkschaft?“, „Warum Mitglied werden?“ und „Wer sind wir eigentlich?“

Um die ganzen Fragen beantworten zu können, waren wir natürlich nicht unvorbereitet. Anke Brauer, André Nagel sowie die gesamte Geschäftsstelle Rostock unterstützte uns vor Ort. Für den Fonds soziale Sicherung und die GUV/FAKULTA reisten extra unsere Experten Luisa Rupp und Wolfgang Knauder an. Mit der Aufstellung konnten wir doch nur gewinnen! Und so war es auch! Rund 50 Azubis gesellten sich am Nachmittag in die Geschäftsstelle, um sich auszutauschen, Kontakte zu knüpfen, ein Stück Fleisch vom Grill zu ergattern oder um das ein oder andere Bierchen zu trinken.

Neben dem Riesenmikado, dem Bierpongtsch und dem Wikingerschach ergriffen wir die Chance, etwas für unsere im März startenden Tarifverhandlungen zu tun. Ein großes Glas und einige Pappuntersetzer sorgten für eine kreative Sammlung von Forderungen unserer Azubis. Diese Sammlung gedenken wir, bei der kommenden JA Versammlung zu erweitern. Letztlich werden wir mit einer Folgeveranstaltung im Dezember, bei Weihnachtsgebäck und Glühwein, die gesammelten Forderungen im Glas gemeinsam auswerten und für die Weiterleitung an die Tarifkommission geordnet aufs Papier bringen.

Alina Sperber

Vorsitzende Landesvorsitzende



[Alle Bilder anzeigen »](#)